

今昔物語

写真で振り返る

その40

成川小学校

成川地区



昭和48年



現在

今回は、昭和48年に撮影された「成川小学校」の航空写真を紹介します。

写真中央にあるグラウンドでは、児童たちが、「成川」の文字を作りながら、1973の数字を囲むように並んでいます。

グラウンドの上にある建物は当時の校舎で、昭和34年に建築された木造2階建てのものだったそうです。その後、昭和52年には校舎の右に特別教室棟が建築され、平成24年には現在の鉄骨造2階建ての校舎が建築されました。

また、グラウンド左下にある成川公会堂は、昭和35年に建設されたもので、小学校の体育館として、また地域住民の生涯学習や交流の場などに利用されていましたが、老朽化に伴い、平成17年に成川小学校体育館として建て替えられました。

昔の風景写真を募集します

広報きほうでは、みなさんのお宅に眠っている昔なつかしい風景写真を募集します。

本人またはご家族が撮影された、著作権を完全に保有されているものに限り、受け付けさせていただきます。このコーナーでご紹介させていただこうと思っています。詳しくは、役場企画調整課(☎33-0334)までお問い合わせください。

つむらつむら

今昔物語がつかないだ物語

前回の広報で成川地区の昔の写真を紹介しましたが、その記事を読まれた住民さんからご連絡をいただきました。その方は、子どもころ対岸の地区にお住まいだったそうで、絵を書くのが好きな父親が当時の風景を描いた絵を見せていただき、当時のことを色々とお話いただきました。



昭和20年代に描かれたという成川地区の風景画

昔の話などは資料を探しても情報が見つからないこともあり、みなさんから教えていただいた情報を頼りに記事を作ることも多々あり、本当にありがたいことだと感じています。今後ともよろしく願います。

(情報提供に感謝) 愛野裕基

広報作成にも影響が...

先月号の広報でも特集しましたが、現在新型コロナウイルス感染症が世界中で急速な勢いで広まり、猛威を振るっています。町でも感染拡大を防ぐため、さまざまなイベントが中止や延期になっています。

そのため、先月号の広報でお知らせしたイベントなどが中止や延期となり、みなさんにご迷惑をお掛けしました。また、取材の予定が変更となり、紙面の作成に思わぬ影響を受けています。

今月号の紙面は何とか作成できましたが、来月号の紙面をどうしようかと絶賛悩み中です。ぜひ広報のネタになりそうなことがありましたら、ご連絡よろしくお願います。

(毎日手洗いを欠かさず) 田中健太郎



広報担当 田中健太郎



広報担当 愛野裕基